



SANTÉ

La commémoration, hier, de la Journée mondiale contre le paludisme a mis en lumière des statistiques préoccupantes. Avec un taux de mortalité encore en hausse en 2021. Le thème : "Il est temps d'atteindre Zéro Palu" n'en prend que tout son sens, alors que le projet d'un vaccin fait son chemin.

Page 5

ARRESTATION

Ils seraient les auteurs de l'assassinat – que les enquêteurs soupçonnent à motivation rituelle – d'André Edoung Ngoua, à Bitouga (Haut-Ntem), le 12 février dernier. Cinq hommes ont été arrêtés par la gendarmerie locale et la DGR, puis mis à la disposition du Tribunal spécial de Libreville.

Page 7

SALON

Hier s'est ouvert à la Chambre de commerce de Libreville le salon national de l'étudiant. Un rendez-vous à l'intention des élèves de Terminale, des étudiants en quête de réorientation et des jeunes demandeurs d'emploi qui a mis en évidence la nécessité de poursuivre la réforme de notre système de formation.

Page 6

L'EXECUTION DE LA LOI PAR LA POLICE

EN compagnie de son épouse Sylvia, le président Ali Bongo Ondimba s'est rendu hier au commissariat de police d'Akanda. Objectif : constater l'application des textes de loi, juger de l'efficacité du dispositif de prise en charge des victimes de violences conjugales. Cette unité est la première du genre à disposer d'un espace entièrement dédié à l'accueil des victimes 24 h/24. Le même aménagement est en cours dans les commissariats de Nzeng-Ayong, Belle-Vue II et Sogatol. Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

La reconnaissance des pays respectueux de la liberté de presse serait-elle à géométrie variable ?

L'autre jour, une radio périphérique nous a appris que les États-Unis ont refusé de délivrer des visas à des journalistes russes accompagnant leur ministre des Affaires étrangères à l'Assemblée des Nations unies...

En Afrique, nous n'avons pas de "matata" avec qui que ce soit et n'entendons pas nous ingérer dans les affaires... intérieures des autres. D'ailleurs, chez nous on dit que "lorsque les éléphants se battent, ce sont les arbustes qui en font les frais". Cependant, qu'on fasse observer à l'Occident, grand donneur de leçon de probité, qu'il n'est pas exempt de reproches quand il s'agit de défendre la liberté de presse. Lui qui est toujours prompt à sanctionner les autres qui ne sont pas à leur goût. Excusez-nous, on n'est pas partie prenante dans vos conflits de leadership du monde. Seulement, dès que la crise russo-ukrainienne a éclaté, on a vu le bloc occidental avancer à visage découvert en prenant ouvertement parti pour l'un des belligérants. Et ce, au nom de la croisade contre les "méchants ennemis de la démocratie". Pour ne parler que de "leur" liberté de presse, un à un les pays de ce bloc ont fermé tous les médias russes et retiré leurs accréditations aux journalistes ne répondant point à leurs critères. Comment appelle-t-on ce sectarisme ? Et quand en Afrique on vous met à la porte pour trouble à l'ordre public, vous criez à l'atteinte aux droits de l'Homme...

Eh ben dites donc c'est réducteur, vous voyez la brindille qui est dans l'œil de l'autre mais pas la poutre qui est dans le vôtre quoi.

...MAKAYA

MOOV MOBILE 4G+

PROMO
DATA

MERCREDI, SAMEDI,
DIMANCHE
HAPPY DAYS



Engagés pour la générosité
#Engagés pour

Disponible
sur E-catalogue



JUSQU'À
150%
DE BONUS

COMPOSEZ *222*1#

Moov
Africa
Gobon Telecom

moov-africa.ga